

VII Cumbre de la Alianza del Pacífico. Declaración de Cali 2013

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ECONÓMICAS, UNAM

Centro de Documentación e Información INTER t i p s ... 2 0 1 3 Servicio de diseminación selectiva en información económica

© Víctor Medina Corona

VII Cumbre de la Alianza del Pacífico. Declaración de Cali 2013, Mayo 23, 2013.

La VII Cumbre Presidencial de la Alianza del Pacífico realizada en Cali este jueves, arrojó importantes decisiones en materia económica, de comercio, turismo, educación y ambiente. Con estas decisiones la Alianza se abre camino al mundo para eliminar las barreras y promover el encadenamiento productivo empresarial con miras a fortalecer el Pacífico y su inserción en el Asia. La Alianza se mostró como la octava economía, que aporta el 50% del mercado regional y representa el 35% del PIB regional. Colombia, Perú, Chile y México decidieron crear un Fondo de Cooperación de la Alianza del Pacífico con un monto inicial de US\$1 millón con el fin de financiar proyectos de medio ambiente, ciencia, tecnología e innovación, que beneficiará incluso a las pequeñas y medianas empresas del país..

Palabras Clave: Colombia, Perú, Chile, México, Alianza del Pacífico, integración regional, intercambio comercial, cooperación económica, financiamiento, medio ambiente, ciencia, innovación tecnológica, crecimiento económico

Clasificación JEL: F13, F14, F15 F53, O54

- Texto completo